

Führungskräfte der Kreisbrandinspektion bilden sich fort

Schaumausbildung unter fachkundiger Anleitung

Führungskräfte der Kreisbrandinspektion des Landkreises Eichstätt und einige Mitglieder der Unterstützungsgruppe Örtliche Einsatzleitung erhielten von der Raffinerie „Gunvor“ eine Einladung zum sensiblen Thema: „Schaummittel im Einsatz“. Sicherer Umgang mit Löschschaum, ein Thema das immer wieder bei größeren Löscheinsätzen auf der Tagesordnung der Einsatzkräfte steht. Nach einer Begrüßung durch den Werksleiter Gerhard Fischer erhielten die Floriansjünger eine theoretische Ausbildung durch den Leiter der Werksfeuerwehr Jürgen Euringer und seinem Stellvertreter Christoph Bürzer zum Thema Schaummittel. Hier wurden die Vor- und Nachteile der verschiedenen Schaumarten aufgezeigt. Auch auf die Umweltverträglichkeit und Entsorgung wurde explizit hingewiesen. Nach dem theoretischen Teil folgte eine praktische Vorführung mit dem mobilen Schaumtrainer der im kleinen Maßstab die verschiedensten Löschtechniken und Löschtaktiken aufzeigte. Jürgen Euringer und seine Helfer zeigten sehr anschaulich die Brandbekämpfung der verschiedensten Schaummittel. Zum Schluss bedankte sich Kreisbrandrat Martin Lackner für die freundliche Einladung zur Ausbildung beim Leiter der Werkfeuerwehr Jürgen Euringer und überreichte ein kleines Löschgerät.

